



Le Parti Socialiste condamne la barbarie du terrorisme

Depuis 3 semaines, un nouveau conflit est apparu au Moyen Orient faisant suite à une attaque violente du Hamas contre Israël. Nous ne pouvons pas rester indifférents face à cette montée en puissance de la violence dans le monde.

Le Parti socialiste des Ulis dénonce toutes les violences, les exactions contre les individus, tortures, viols, prise d'otages ... comme celles des bombardements aveugles, des épurations ethniques, des prises de territoire ... Il condamne la barbarie du terrorisme, celui de bandes armées, Hamas, Hezbollah contre la population civile israélienne ... comme celui du terrorisme d'État envers les populations civiles à Gaza, en Ukraine, au Haut-Karabagh.

Rien ne justifie le déchaînement de haine, même quand celle-ci a été nourrie par les conditions inhumaines de domination et d'aliénation des plus forts, du colonialisme et de l'impérialisme. Rien ne légitime le recours à la force, la violence et à la barbarie dans les rapports entre les individus et leur identité ethnique, nationale et religieuse.

Le Parti Socialiste a toujours combattu toutes les formes de domination et d'oppression sous prétexte de couleur de peau, de religion ou de genre, et soutient les luttes de résistance contre le racisme, en occident comme ailleurs, contre toutes les formes d'intégrisme, envers les femmes en Iran et en Afghanistan, contre les oppressions nationalistes envers les Ouïghours, les Kurdes, les Rohingyas ...

En France, à Conflans comme à Arras, les assassinats de professeurs, actes de barbarie terroriste inspirés et manipulés par le fanatisme islamiste, ne peuvent souffrir de la moindre hésitation et restriction dans leur condamnation. Le respect de la vie humaine, le respect des biens et des personnes est le fondement de notre civilisation. S'y soustraire c'est renoncer à notre part d'humanité, se résigner c'est abandonner nos principes républicains. Justifier la violence, passer la main dans le sens du poil des « je vous comprends », est un encouragement à la haine et une défaite de la Raison, c'est lâche et inacceptable.

Pour les militants et élus socialistes, exprimer, développer sa solidarité avec les victimes et les plus faibles, exige la sincérité au détriment des petits arrangements de circonstance.

Le Parti Socialiste souhaite rassembler les forces de progrès dans la clarté. Cette exigence de clarté est aujourd'hui à l'épreuve.

La création de la NUPES, en réunissant les gauches aux lendemains de la défaite des présidentielles, a démontré, à qui en doutait et s'en réjouissait, leur force en commun. Mais il importe aujourd'hui de transformer ce succès tactique, en une authentique dynamique unitaire. Confrontée aux réalités géopolitiques du moment, en Ukraine, en Israël et en Palestine, elle permettra d'isoler la minorité qui, à ses marges, n'en partage pas ses valeurs humanistes et universalistes.

L'essentiel désormais est de mettre en œuvre toutes nos forces pour développer la richesse de cette dynamique, de sa diversité et de l'authenticité de ses valeurs communes, pour pouvoir présenter aux électeurs en mai prochain nos propositions à côté de celles de nos partenaires, et mieux rassembler les forces de progrès humanistes et universalistes pour transformer notre Europe.